
（タイトル） 

小中学校のタブレット使用について(2021/5/6) 

（意見要旨） 

家族などの新型コロナウイルス感染により、登校できない児童などが増えて

いると思いますが、市内の小中学校ではいつからオンライン授業ができるよう

になるのですか。 

（回答） 

 欠席児童生徒の学習保障については、積極的なオンラインの活用を学校に指

示し、各校において、様々な工夫をした取組を始めているところです。 

放課後、欠席している児童生徒に対して、チームズ（テレビ会議システム）

を活用し、先生方の顔を見ながら、直接やり取りすることで、安心感につなが

っています。また、オンラインで授業参観を行ったり、登校しにくい児童生徒

の希望者へ、授業配信を行っている学校もあります。 

 学校においては、基本的な感染対策を講じた上で、学校行事を含めた学校教

育ならではの学びを大切にしながら教育活動を進めておりますので、現時点で

は、市内の学校で統一してオンライン授業を導入することは考えておりません。

しかしながら、現在、オンラインを活用した授業が行うことができる環境を整

えるため、オンライン授業のベースになるチームズ（テレビ会議システム）の

使用方法を順次、学校で指導しております。また、音声や回線のトラブルが起

こらないかなどの検証を進めております。 

 1 人 1 台タブレットを活用した学習指導が、市内のすべての学校で行えるよ

う、各校の取組を情報共有し、取組を進めてまいります。 

いただきましたご意見を参考に、オンラインや１人１台タブレットの効果的

な取組に努めてまいりますので、ご理解、ご協力を賜りますよう、よろしくお

願いいたします。 

 

 

 

 

（担当） 

三木市 教育振興部 学校教育課 

電話 0794-82-2000（内線 3520） 

三木市 教育振興部 教育センター 

電話 0794-82-2000（内線 713-209） 

 

 

 

 



（タイトル） 

公募委員の応募結果通知について(2021/6/9) 

（意見要旨） 

市が募集する委員にメールで応募したところ、同じくメールにて応募を受け

付けましたと返信をもらいました。そのメールで合否は郵送しますとありまし

たが、なぜメールにしないのですか。紙も切手も不要のメールでするほうが、

少しでも経費削減になると思います。 

（回答） 

ご指摘のとおり、市役所はデジタル化が進んでいない状況です。委員などの

決定通知書については電子公印が進んでいないことや、メールで受け取ること

が出来ない方もいる状況から、郵送で通知しています。 

三木市では今年度、申請書などの押印廃止を進めております。次年度より、

市から通知する文書の公印廃止を進めていく予定になっています。あわせて電

子公印についても進めたいと考えております。 

新型コロナウイルス感染症の拡大により、デジタル化が求められております。 

三木市でも、デジタル化や押印・公印廃止など進めておりますが、誰一人取

り残すことがないよう進めてまいりますので、ご理解賜りますようよろしくお

願いいたします。 

 

 

 

 

（担当） 

   三木市 総務部 総務課 

電話 0794-82-2000（内線 2440） 

三木市 産業振興部 商工振興課 

 電話 0794-82-2000 (内線 2230) 

 

 

  



（タイトル） 

高齢者のワクチン接種予約について(2021/6/27) 

（意見要旨） 

ワクチン接種の予約がすすんでいますが、一人暮らしの高齢者など、予約が

できない方がいるのではないでしょうか。 

 

（回答） 

ご意見のとおり、高齢者への接種に関するご案内は、丁寧な対応が必要と考

えております。 

そこで４月中旬、民生委員協議会にワクチン接種のクーポン発送時期や接種

についてご案内させていただき、地域の民生委員の皆さまにお住いの高齢者へ

お伝えいただくようお願いしました。また、介護保険サービスを利用される高

齢者も多いことから、ホームヘルパーなど家庭訪問される事業所の職員に、訪

問時の説明をお願いしました。 

今後、ある程度の方の接種が終わった段階で、未接種者に対して、個別通知

による接種の意向の確認を検討してまいります。 

 

 

 

 

（担当） 

   三木市 健康福祉部 ワクチン接種対策室 

電話 0794-86-0900 

 

 

 

 

  



（タイトル） 

神戸電鉄三木駅の工事費増額について(2021/8/1) 

（意見要旨） 

広報みきで三木駅再生工事費の増額についての記事を読みました。ここまで

大きなお金をかけて改修する必要性を感じません。三木駅利用者数の再把握と

工事再検討をお願いします。 

（回答） 

神戸電鉄粟生線の利用者数については、ピーク時である平成 4年以降減少し、

三木駅は年間約 465,600人の利用があります（令和元年度実績）。 

三木駅は、平成 30 年 3 月火災にて焼失した後、平成 30 年 7 月に市民アンケ

ートを行い、必要なものとしてバス停、タクシーのりば、送迎乗降場、休憩所、

駅員の常駐などの回答を踏まえ、鉄道の乗降だけでなく、利用者が必要とする

駅の機能を考慮し、三木市観光協会の誘致、待合スペース、鉄道からバスやタ

クシー等への交通結節点としてロータリー整備を行う予定です。 

工事費には三木駅の再生として、ふるさと納税や三木市独自の寄附金制度等

により、市内のみならず、全国の皆様からいただいた寄附金（約 1億 3千万円）

を充てることとしています。 

昨年、駅の外観イメージを市民投票にて決定し詳細設計を行い、駅舎建設費

を 1 億 3 千万円と見込んでいましたが、鉄道を運行しながら、乗降客の安全を

確保するための改札通路の確保や夜間工事等が追加となり、市の歳出としては

3,960万円増額となりました。 

新しい三木駅が市民の方はもとより、三木を訪れる方々との交流の場となり

ますよう、市としても進めてまいりたいと考えておりますので、ご理解とご協

力賜りますようお願い申し上げます。 

 

（担当） 

  三木市 都市整備部 交通政策課 

電話 0794-82-2000 ( 内線 2267 ） 

 

 

 

  



（タイトル） 

児童生徒のコロナワクチン接種について(2021/8/25) 

（意見要旨） 

コロナワクチン接種の副作用などで発熱した場合など、学校を休ませないと

いけなくなると思いますが、欠席扱いになるのか心配です。 

 

（回答） 

児童生徒が新型コロナウイルス感染症に係る予防接種を受ける際、１日欠席

する場合は出席停止（欠席扱いにはなりません）、接種のために遅刻・早退す

る場合は出席扱いにするよう学校に通知しております。 

また、副反応であるかに関わらず、接種後、児童生徒に発熱等の風邪の症状

が見られる場合にも、出席停止の扱いとするよう通知しております。 

お子様の体調に合わせて無理をせずに、必要に応じて、直接学校に申し出て

いただければと思います。 

 ご理解とご協力をお願い申し上げます。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

（担当） 

   三木市 教育振興部 学校教育課 

電話 0794-82-2000 ( 内線 3520 ) 

 

 

 

 


